

# Allgemeine Zeitung

ittwoch,  
3. März 2013

der Lüneburger Heide

Jahrgang 1

für Stadt und Kreis Uelzen

## SPORT

### Beck der Pechvogel

Frederik Deppmeier gewinnt bei Osterburger Schlammschlacht

rema Osterburg/Bad Bevensen. Die Radsportler des MTV Bad Bevensen haben ihre ersten Formtests für die bevorstehende Saison erfolgreich absolviert. So waren sie zu viert bei der 11. Auflage der Osterburger Schlammschlacht vertreten.

Auf der Kurzstrecke dieses Cross-Duathlons über drei Kilometer Laufen, zwölf Kilometer Radfahren und nochmals drei Kilometer Laufen dominierten Frederik Deppmeier und Henry Thiel das Wettkampfgeschehen. Beim Radfahren distanzieren sie die Konkurrenz, Deppmeier gewann am Ende deutlich vor Thiel, der seinerseits noch dreieinhalb Minuten Vorsprung auf den Drittplatzierten hatte.



Nach der „Schlammschlacht“ (von rechts): Henry Thiel, Frederik Deppmeier, Stephan Gerlach und Ulrich Beck. Foto: Privat

Teamkamerad Stephan Gerlach zeigte bei seinem Debüt in Osterburg ebenfalls eine sehr gute Leistung und kam auf Rang 30 von 50 Startern ins Ziel, was in seiner Altersklasse M40 Platz

fünf bedeutete. Pechvogel war Ulrich Beck auf der Langstrecke (5-25-5), der nach der Hälfte des Wettbewerbs auf guter Position liegend wegen eines defektes Rades aufgeben musste.